



**Eine Reisegruppe, die auffällt:** Die Rolli-Fahrer des Windorfer Altenheims werden der Donau entlang nach Vilshofen geschoben. Möglich gemacht hat den Ausflug der Verein Schützen-Hilfe.

– Fotos: va

# Eine besondere Spazierfahrt

## Schützen-Hilfe ermöglicht Windorfer Altenheimbewohnern Ausflug zum Eisessen

**Windorf.** Was war das für ein Spaß für die Bewohner des Seniorenzentrums Donautal und die Rollstuhl-Schieber vom Verein Schützen-Hilfe.

Sein Herz für Senioren hat Reinhard Leberfing, Gründer der Schützen-Hilfe, längst entdeckt. Und so wollte er bei den sommerlichen Temperaturen der vergangenen Tage den Bewohnern das ermöglichen, was sie auch früher schon genossen haben: Eisessen.

Mit der Sozialdienstleitung Monika Seidl organisierte er kurzerhand einen Ausflug. Die Spazierfahrt begann für die Rollstuhl-Senioren direkt am Parkplatz des AWO Seniorenzentrums Donautal in Windorf und führte auf dem Donaurad- und Wanderweg



**Tolles Schieber-Team:** Die Helfer der Schützen-Hilfe um Reinhard Leberfing (2.v.l.) mit den Mitarbeitern des AWO Seniorenzentrum Donautal.

durch viel Grün bis zum Flugplatz-Restaurant. Radfahrer und Spaziergänger, die der Gruppe entgegenkamen, winkten und lachten ihr zu. Das freute auch die Ehrenamtlichen der Schützenhilfe sowie Einrichtungsleitung Eva

Weithmann, Monika Seidl und das Sozialdienstteam, die die Bewohner in ihren Rollstühlen Richtung Vilshofen schoben. Pflegedienstleitung Dorit Mertens hatte einen Bewohner ins Auto gepackt und war mit ihm auf vier Rädern

beim Flugplatz-Restaurant vorgefahren. Was dann kam, war ein gemütlicher Nachmittag mit Eis, Kaffee und Kuchen, mit Geschichten aus dem alten Leben, neuen Eindrücken und einer Auszeit vom Alltag – für alle.

Die Bewohner und auch die Mitarbeiter sind dankbar über die personelle und finanzielle Unterstützung, die der Verein mit Sitz in Alkofen ihnen hat zuteilwerden lassen. Nachdem man wieder daheim im Seniorenzentrum angekommen war, wurde auch gleich gefragt, wann die Schützen-Hilfe das nächste Mal kommt. Denn die Bewohner wollen baldmöglichst wieder so viel Spaß haben wie an diesem Nachmittag.

– lx